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議会報告会 報告書 
          Ｎｏ１ 

開 催 日 平成２４年 ８月 ９日   １８：３０～ 

開 催 場 所 横川赤水公民館 参加人数   ９人 

出 席 議 員 

（  ４  班 ） 

前川原 正人、徳田 拡志、常盤 信一、池田 守、時任 英寛、蔵原 勇 

吉永 民治、脇元 敬 

役 割 分 担 

班 長（  前川原 正人   ） 副班長（  徳田 拡志   ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （  常盤 信一   ） 

環境福祉常任委員会 （  池田 守    ） 

産業教育常任委員会 （  時任 英寛   ） 

建設水道常任委員会 （  蔵原 勇    ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  吉永 民治   ） 

 広報広聴常任委員会 （  脇元 敬    ） 

記 録（  脇元 敬   ）  

議 会 報 告 

に対する意見等 

 

意見交換会での 

主な意見等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆大出水への道路は離合ができない。道路拡張をしてほしい。 

⇒執行部へ確認する。 

 

◆物産館の家賃徴収が決まったが、議員は各物産館の内容を知っているのか。統一すれ

ばいいというものでないのでは。 

⇒議員は各自確認している。 

 

◆水道代が必要ない墓地があるようだ。横川と福山のみ支払っていると聞いているが、

物産館のように平等にするべきではないか。 

⇒確認し報告する。 

 

◆この議会報告会で報酬をもらっているのか。 

⇒報酬はない。公務派遣なので保険は適用される。（交通費のみ実費支給） 

 

◆生活保護を見直してほしい。 

⇒意見として承っておく。 
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◆地域の問題解決は公民館から提出するまちづくり計画書に記載されている。陳情書と

同様の内容の記載もある。その陳情書を採択したわけだが、計画書を意義も踏まえ、計

画書のものから優先して事業を行うべきである。 

⇒緊急性を考慮し採択した。 

 

◆分譲地も草が生い茂っている。合併して目が配られているのか。地域間格差なく周辺

部を取り残すことなく活性化を。 

⇒総合支所の件も含め、行財政改革委員会で協議中である。 

 

◆旧町の地域性を理解して審議していただきたい。 

 

◆議員定数は、どうなっているのか。市民の意向に沿ったものが良いのでは。 

⇒アンケート調査をしたばかりである。今後、行革委員会で協議し、結果を示す。 

 

◆会議中に居眠りしている。テレビで見ている。 

⇒議場改修で更に鮮明に見える映像になるので、更に気をつけたい。 

 

◆参加者が少ないので、意見交換会にするなどの工夫をしてほしい。 

⇒現在、広報広聴委員会で検討中である。 

 

 

 


